



LA COLUMNA
DE HIERRO

ANGIE ARCHER

CAMPAÑAS SUCIAS EN QROO

Vaya sorpresa que se llevaron cientos de quintanarroenses al recibir llamadas en donde se calumnia y ataca al gobierno de Quintana Roo, y a su titular **Carlos Joaquín González**, ante ello y de inmediato se procedió a investigar dichos números, siendo el descubrimiento que varios de estos pertenecen a una empresa de telemarketing y cobranza.

Se trata de la empresa Atento.com, que lleva **Rodrigo Llaguno**, trasnacional dedicada al contacto telefónico, los llamados call center, en México, Brasil y Argentina, y fundada por la compañía española Telefónica, conocida en México como Movistar.

Pero sin duda lo que más llama la atención es que empresas multinacionales den entrada y se presten a la guerra sucia y campañas de desprestigio, pese a tener suscritos acuerdos como el organismo UN Global Compact, y ufanarse de promover la Responsabilidad Social Corporativa y ambientes de trabajo saludables. Obviamente el gobierno de coalición ya analiza el proceder con denuncias civiles y penales, por lo que estaremos pendientes, sobretodo en tiempos electorales.